

Spielbetrieb auf unbestimmte Zeit verschoben

Unser Spielbetrieb kann leider nicht starten und wird auf unbestimmte Zeit verschoben.

Fast überall beginnt die Wettkampfsaison - Nur nicht in Frankfurt (Oder).

Es helfen weder die aktuelle Umgangsverordnung des Landes Brandenburg noch ein Hygienekonzept.

Auszug aus dem heutigen Schreiben des Sport- und Schulverwaltungsamtes: "... In keiner Halle werden 100 Personen zugelassen. In keiner Halle und keinem Verein werden mehr als 1 h Nutzungszeit erlaubt. ..."